

Desde 1.978, con el establecimiento de la democracia, el sistema de protección social de nuestro país sufre un importante proceso de racionalización cuyo pilar fundamental es la propia Constitución, pasando de un sistema de cobertura fundamentalmente profesional a un sistema con pretensiones de universalización.

La tendencia posterior, en correspondencia con estos principios, ha sido hacia una ampliación de las personas protegidas, dando respuesta a una necesidad social y ética para con los colectivos más desfavorecidos. Partiendo de este reconocimiento, en nuestro país había que crear un sistema de protección social digno de una sociedad democrática dando respuesta al mandato constitucional.

Esta apuesta ha conllevado un importante crecimiento sostenido de los gastos en protección social, en los últimos años y todo ello a pesar de los recortes infringidos en la Ley de Pensiones de año 85 y el reciente «decretazo» que ha disminuido sustancialmente las prestaciones/cobertura por desempleo.

Hace unas semanas se han reunido en nuestro país los miembros del Fondo Monetario Internacional (F.M.I.) y del Banco Mundial para analizar la situación de la economía y hacer las pertinentes «recomendaciones» a los distintos Gobiernos. Recomendaciones que parten de un foro cuya óptica de análisis es profundamente NEOLIBERAL, y cuyos augurios nos sitúan ante la quiebra del sistema de pensiones. Estas y otras afirmaciones son producto de un ejercicio falso e interesado que, además, tiene unos beneficiarios concretos.

La utilización torticera de argumentos en absoluto contrastados, ha producido alarma entre los ciudadanos. Entre tanto el Gobierno ha hecho gala de la más absoluta hipocresía, negando la mayor

EDITORIAL

QUIEBRA SISTEMA DE PENSIONES

CC.OO. ha demostrado que el sistema contributivo de pensiones, no sólo no está en quiebra, sino que en 1.995 tendrá un remanente cercano al cuarto de billón. Las propuestas del F.M.I. que preconizan la desaparición del actual modelo dando paso a fondos individuales y privados sólo tienen un beneficiario: Las Instituciones Financieras y Aseguradoras.

y manteniendo su actual política de recortes con tintes claramente coincidentes NEOLIBERALES.

CC.OO. ha demostrado, en diversas ocasiones, que el sistema

SUMARIO

* 0,7% Ya	1
* Sumario Editorial	2
* Paro, Pobreza y Marginación	3
* Acuerdo para la atención de las mujeres separadas y divorciadas CES "Por fin ve la luz"	4
* Los GPSHT ante las transferencias	5
* Plan Gerontológico (II)	6 y 7
* El Contingente 94	8 y 9
* Solidaridad con el Sahara. El sentimiento pacifista se abre paso	10
* Viajando por el Guadiana El Alumno insolente	11
* I Jornadas Regionales de Animación Socio/Cultural de CC.OO.	12
* Que podemos conocer de lo que criticamos	13
* Reflexiones de CC.OO. ante las transferencias de los GPSHT	14
* Cencibel una experiencia a Potenciar	15
* Proyecto presupuestos consejería de Bienestar Social	16

DISEÑO: Marcelino Félix Sánchez

contributivo de pensiones, no sólo no está en quiebra sino que en 1995 tendrá un remanente cercano al cuarto de billón. Tranquilidad no hay quiebra.

Estamos demasiado acostumbrado a discursos que desde distintos foros e intereses van minando lo público, pero lo cierto es que el sistema contributivo goza de buena salud, a pesar de nuestra baja tasa de ocupación y nuestra altísima tasa de desempleo. Nadie ha cuestionado estos hechos y nadie (desde el Gobierno) ha dicho que este superávit se este utilizando para financiar prestaciones universalizadas, por ejemplo la asistencia sanitaria. Se nos antoja por tanto, que el debate, no es el futuro del sistema contributivo, sino que vías de financiación han de utilizarse para las prestaciones sociales de carácter general.

A pesar de que en el futuro puedan existir variables que incrementen el coste del sistema estas, por importante que sean, no ponen en cuestión la viabilidad del actual modelo público y de reparto de pensiones.

Las propuestas del F.M.I. que preconizan la desaparición del actual modelo para pasar a otro basado en fondos individuales y privados tienen un sólo beneficiario: LAS INSTITUCIONES FINANCIERAS Y ASEGURADORAS.

El traspaso al sistema privado de más de 6,5 billones, es el único objetivo de las campañas que de manera nada casual reúne a los sectores más privilegiados.

Para CC.OO. el actual sistema de protección pública de pensiones es la mejor opción para garantizar un nivel digno y sostenible, dentro de un marco de solidaridad personal e intergeneracional, siendo además, uno de los principales logros del Estado del Bienestar. **SU DEFENSA Y MEJORA ES UN OBJETIVO FUNDAMENTAL PARA ESTE SINDICATO.**